



EVENEMENTS

Jeudi 10 novembre 2011

Réunion de travail à la Municipalité de Besançon
Bruno ANDURAND, Président de l'**AJEP** a proposé la pérennisation de l'action
Le Jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®

Bruno ANDURAND, Président de l'**AJED** a exposé les fondamentaux qui déterminent la spécificité du projet socio-éducatif **Le Jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®** qu'il avait mis en place en juillet dernier, lors des **X-GAME**. Au cours de son exposé, il a bénéficié d'une attention significative qui nous permet d'envisager un développement de notre action d'intérêt général dans la ville de Besançon, dès 2012 dans le cadre d'un CUCS.

Ont participé à la réunion de présentation du **Jeu du Respect et de la Citoyenneté** : **Ingrid CHABOD** et **Hervé GROULT** (*Direction Vie des quartiers, Coordination Jeunesse/Inter-âge*), Monsieur **BOTTÉ** (*Directeur du Centre de loisirs de l'A.S.E.P*) ainsi que les 4 responsables des maisons de quartier de la ville de Besançon (*Grette Butte, Planoise, Centre de loisir du Barboux, Centre de loisirs S.N.C.F*).



Le Jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®,
c'est une utopie nécessaire au service de l'animation des quartiers.

Apprendre - Jouer sans violence – Fun – Move - Respect - RollerFootball®

www.jeu-respect-citoyennete.com

**Accompagnement éducatif
Animation des quartiers...,
Prévention délinquance, CUCS,
Réussite éducative, ...**



Ville de
Besançon

Le RollerFootball®
*c'est pas du foot sur des rollers... OK ?
C'est un JEU pas violent
pour les filles et les garçons.*

Le Projet socio-éducatif



la ligue de
l'enseignement
Fédération de Paris



**On n'a pas le
droit de
s'insulter !**

Apprendre - Jouer sans violence – Fun – Move - Respect - RollerFootball®
www.jeu-respect-citoyennete.com